



Eine Nacht mit Evita und Carlos Gardel

Das Legado Mitico in Buenos Aires verzückt.

Genau so wollen wir in Buenos Aires übernachten: mit viel dunklem Holz, Bilderrahmen an den Wänden, Kamin und Antiquitäten im Zimmer. Das Legado Mitico im hippen Stadtteil Palermo Soho ist ein verstecktes Bijou in der quirligen südamerikanischen Metropole. Rundherum Bars, Restaurants, Boutiquen – sobald man die schwere Haustür hinter sich schliesst, nichts als Ruhe. Der historische Charakter des Hauses wurde beibehalten, aber modern interpretiert. Jedes Zimmer des Boutiquehotels wurde einer argentinischen Ikone gewidmet: etwa Evita oder dem Tangosänger Carlos Gardel. Dessen wunderbare Musik ertönt auch morgens leise aus den Lautsprechern, wenn man sein Frühstück in den tiefen Sesseln der Lounge einnimmt oder im grünen Innenhof einen Café con leche oder Mate-Tee schlürft.

Das Legado Mitico ist über Designreisen buchbar. Der Veranstalter hat sich auf hochwertige massgeschneiderte Reisen und Hotels mit dem gewissen Etwas spezialisiert. Alle Hotels wurden persönlich getestet. DZ US-Dollar 250.– plus Tax inkl. Frühstück, www.designreisen.de, T. +49 89 90 77 88 99



Das Ding
Bilderreise
Die superschlanke «Coolpix S9500» von Nikon passt nicht nur in jede Strandtasche, der clevere Winzling kommt auch noch mit WiFi-Funktion und GPS daher. So können die Bilder direkt mit den Daheimgebliebenen geteilt und die Reiseroute hinterher auf dem Computer nachverfolgt werden. Da wird ein Reisetagebuch fast überflüssig. «Nikon Coolpix S9500», CHF 348.–
www.nikon.ch



Kunsthotel

KUNSTVOLL NÄCHTIGEN

Im Unterengadin gehen Kunst und Hotellerie jetzt Hand in Hand. Im Gewölbekeller der kürzlich eröffneten Pensiu Aldier in Sent befindet sich das neue Alberto-Giacometti-Museum, welches Radierungen und Lithografien des Künstlers zeigt. Sie stammen aus der Privatsammlung des Baslers Carlos Gross. Im ganzen Haus sind Bilder des Fotografen Ernst Scheidegger ausgestellt. Zudem findet man in den Zimmern Originale von Le Corbusier, Miró, Arp, Bill und Ernst. So inspirierend haben wir selten geschlafen.

DZ ab CHF 156.– inkl. Frühstück, www.aldier.ch



Airline

Ausgezeichnet fliegen

Zugegeben, Langstreckenflüge gehören nicht zu unserer Lieblingsdisziplin. Bislang. Denn die Flüge mit Qatar Airways sind eine wahre Freude! Die Business Class wurde dieses Jahr erneut als beste Business Class der Welt ausgezeichnet. Und die neuen Boeing 787 Dreamliner, welche die Qatar-Airways-Flotte erweitern, bringen zusätzlichen Komfort: Ein Filtersystem sorgt für ständige Frischluft und eine höhere Luftfeuchtigkeit, zudem werden Geräusche in der Kabine auf ein Minimum reduziert, die Passagiere kommen wesentlich erholt am Zielort an. Das könnte natürlich auch an den extragrossen Fenstern, die sich stufenlos abdunkeln lassen, an der edlen Frette-Bettwäsche oder den gemütlichen Pyjamas liegen, die in der Business Class verteilt werden.

www.qatarairways.com